



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) aimait commencer par la droite lorsqu'il mettait ses sandales, se peignait, se purifiait, ainsi que pour tout le reste de ses affaires.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) a dit : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) aimait commencer par la droite lorsqu'il mettait ses sandales, se peignait, se purifiait, ainsi que pour tout le reste de ses affaires. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) nous informe d'une habitude qu'avait le Prophète (sur lui la paix et le salut) et qu'il aimait. Il s'agit du fait de commencer par la droite lorsqu'il mettait ses sandales, se peignait, faisait ses petites ou grandes ablutions ainsi que pour l'ensemble des affaires du genre de celles énoncées comme s'habiller, manger, dormir, etc. Cette habitude du Prophète (sur lui la paix et le salut) était dans un esprit optimiste et dûe au fait de la prééminence de la droite sur la gauche. Quant aux choses sales et impures, il est préférable de commencer par la gauche. C'est pourquoi le Prophète (sur lui la paix et le salut) a interdit de se nettoyer aux toilettes avec la main droite et de toucher son sexe avec cette même main. Cette dernière s'emploie pour les bonnes choses et la gauche pour le reste.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3018>

